

## Holland - ist nicht nur Käse

22.06. - 30.06.2024

Das Land, bei dem das Wasser bis zu den Grachten geht, ist nicht nur für seine Tulpen und seinen Käse bekannt, sondern auch für seine Fahrradwege und Fahrräder, dem Königshaus „Oranje“, den tiefen Verankerungen seiner Traditionen im Handwerk sowie dem quirlenden Zusammenleben von Multikulti, eine Seefahrernation eben. Wenn man mit dem Rad Holland entdeckt, begegnet man der Gelassenheit, Freundlichkeit und jeder Menge Fahrrandschilder, die uns auf dem eigenen Fahrradstraßennetz überall hinführen. Wir beziehen unsere Ferienhäuser in der Nähe von **Utrecht**. Es ist eine der ältesten Städte Hollands. Man sagt ihr nach die coolsten Cafés und die angesagtesten Läden zu haben. An den malerischen Grachten der einstigen Hauptstadt von Holland kannst du die Seele baumeln lassen, alte Bauwerke bewundern oder eben ein Bier trinken, ein Einheimisches natürlich. Im Umland können wir das eine oder andere Schloß oder herrschaftlichen Haus bewundern, man wohnte schon immer gern auf dem Lande.

In unseren Ferienhäusern werden wir gemeinsam Frühstücken und am Abend gemeinsam Kochen oder Grillen. Damit der Heimweg nicht all zu lang wird, legen wir einen Zwischenstopp in **Münster** ein. Die Stadt, wo einst der westfälische Frieden nach 30 Jahren Krieg besiegelt wurde und Wilsberg dem Täter stets auf der Spur ist. Vielleicht treffen wir Ihn.

**Inklusive Leistungen:** 8 x Übernachtung im DZ / Fr  
4 x gemeinsames Kochen und Grillen am Abend  
5 x geführte Radtouren  
1 x geführten Stadtrundgang in Münster  
Autofahrten zu Tourenaussgangspunkten/ Begleitfahrzeug

**Preis:** Für Mitglieder 730,00 € (p.P.im DZ)  
Für Gäste 810,00 € (p.P.im DZ)

**exklusive Leistungen:** Eintritte

**Fahrtkosten:** 110,00 €  
(ab Netzschkau – Utrecht – Münster - Netzschkau)

**Strecke:** flach, kleine Straßen und Wege  
zwischen 40 km - 65 km

**Sonstiges:** für trainierte Menschen mit Handicap geeignet